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Lei sancionada pelo Estado vai 
agilizar a implantação do Trem 

Intercidades

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho traz dicas importantes 

para cuidar e manter sua 
propriedade segura

Cultura divulga programação da 
segunda semana do Festival de 

Férias de Jaguariúna

Programa Rotas Rurais proporciona 
endereçamento preciso de áreas 

agrícolas cosmopolenses

Prefeitura 
de Artur 
Nogueira 
dá sinal 

verde para 
construção 
de piscinão 

no São 
Vicente

FIIMMADE: 
Mogi Mirim 

organiza 
festival e 

diversidade 
de 

apresentações 
é destaque

Itapira fará primeira 
audiência pública do Plano 

Municipal de Gerenciamento 
de Resíduos Sólidos

Festa das Nações: Cultura seleciona atrações artísticas 
interessadas em participar do evento

Estão abertas as ins-
crições para as escolas, 
grupos ou academias de 
dança interessadas em 
participar da 2ª edição 
da Festa das Nações, 
que será realizada nos 
dias 4, 5 e 6 de agosto, 
no Centro Cultural. O 
cadastramento pode 
ser feito até o dia 27 de 
julho, às 16h, e acon-
tece através do formu-
lário online, disponí-
vel no link: https://
bit.ly/Form_Dança_
FN_2023. Confira o 
edital completo atra-
vés do link: https://
dosp.com.br/exibe_
do.php?i=MzgxNTI4, a 
partir da página 2. Atra-
vés deste chamamento 
público, a Secretaria vai 
selecionar academias 
de dança, que farão 
apresentações de, no 
máximo, quatro mi-
nutos
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O governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas, sancionou nesta quinta-feira, 
13 de julho, a Lei nº 912/2023, que deve agilizar a implantação do Trem Interci-
dades (TIC) Eixo Norte, ligando a capital do estado a Campinas por meio de 100 
quilômetros de linha férrea em uma hora de percurso. “A lei que foi sancionada 
hoje é fundamental para viabilizar o Trem Intercidades, um importante modal 
que vai oferecer uma alternativa de transporte para a capital. Já estou adequando 
a cidade como, por exemplo, a revitalização do pátio ferroviário para que o TIC 
seja plenamente usufruído pela população da cidade. 

O tão aguardado 
piscinão no bairro São 
Vicente, em Artur No-
gueira, está prestes a se 
tornar realidade. Após 
a realização do processo 
licitatório, a empresa 
vencedora, Verdebian-
co Engenharia EIRE-
LI, recebeu a Ordem de 
Serviço para dar início à 
construção.

Nesse final de se-
mana Mogi Mirim se-
diou a 7ª edição do 
Fiimmade (Festival 
Internacional de In-
verno de Mogi Mi-
rim de Arte, Dança e 
Entretenimento). Na 
prática, o Festival de 
Dança, realizado em 
2015, foi o ponto de 
partida para as edições 
posteriores. 

A Prefeitura, através da Secretaria Municipal 
de Agricultura e Meio Ambiente, realiza na pró-
xima quinta-feira, dia 20 de julho, a 1ª audiência 
pública para elaboração do Plano Municipal de 
Gerenciamento Integrado de Resíduos Sólidos de 
Itapira. O encontro acontece a partir das 19h00 na 
Associação Comercial. 

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por meio das 
Secretarias de Agricultura e Segurança Pública, tem um 
recado especial para todos os amigos e amigas. É hora 
de falarmos sobre segurança! No campo, é fundamental 
estarmos preparados para agir de maneira consciente 
e proteger aquilo que é nosso.

Quem ainda não curtiu ou já está aproveitando o 
Festival de Férias de Jaguariúna vai ter mais motivos 
para não perder a programação recheada de atrações 
e eventos gratuitos. A Secretaria Municipal de Turismo 
e Cultura de Jaguariúna divulgou a programação da 
segunda quinzena de julho, com opções de entreteni-
mento e lazer para todos os gostos e idades.  
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ARTIGOS

Parece que o Brasil 
não se dá conta de que 
seu papel no cenário 
internacional só tem 
sentido se houver a pre-
servação da Amazônia. 
O que mais mostrar 
ao mundo? Quantos 
cientistas estão aqui a 
produzir soluções para 
o planeta? Quantos No-
béis nós já ganhamos? 
Quantas Universidades 
nossas estão entre as 
dez melhores do mun-
do? Quantas orquestras 
sinfônicas, quantas bi-
bliotecas, quantos livros 
o brasileiro lê por ano?

Estamos, sim, bem 
situados em outros 
rankings. Que outro país 
pode mostrar trinta e 
cinco milhões de na-
cionais passando fome 
todos os dias? Somos o 
terceiro maior encarce-
rador do globo. Isso é 
motivo de orgulho? As 
prisões têm correspon-
dido a um acentuado 
decréscimo da crimina-
lidade? Onde está outra 
República que entrega 
o seu maior patrimônio 

para a criminalidade or-
ganizada, que domina a 
Amazônia Legal e outros 
biomas, sem cuidar da 
regularização fundiária 
que ao menos mostra-
ria aos brasileiros quais 
as terras que ainda lhe 
pertencem?

Por isso, é cômico, 
não fosse trágico, o pro-
testo do Brasil ante a 
edição de uma lei pelo 
Parlamento Europeu, 
a proibir aquisição de 
produtos oriundos do 
desmatamento das flo-
restas. Os vinte e sete 
países da União Euro-
peia baniram a possibi-
lidade de venda, em seus 
territórios, de qualquer 
produto que venha de 
florestas dizimadas. Não 
é só madeira, mas soja, 
café, cacau e borracha. 
Couro, chocolate, mó-
veis, carvão vegetal, pro-
dutos de papel impresso, 
derivados de óleo de 
palma e outros.

Qual a autoridade do 
Brasil para questionar 
providência tão salutar, 
considerados os efeitos 

da mudança climática 
gerada pela crescente 
emissão de gases que en-
venenam a atmosfera?

O recado deveria ter 
propiciado ao governo 
brasileiro uma reflexão 
humilde e ponderada. 
Fortalecer as promessas 
de zerar a destruição da 
floresta. Estimular a bio-
economia, conclamar 
a Academia, o Terceiro 
Setor e o empresaria-
do para encarar com 
seriedade a tragédia 
amazônica e dos de-
mais biomas, inclusive 
a nossa maltratada Mata 
Atlântica. 

Berrar e reclamar é 
conversa de perdedor. 
Juízo e ação firme e for-
te, se não quiser conti-
nuar a ser considerado 
“Pária Ambiental” pelas 
nações civilizadas. 

*José Renato Nalini 
é Diretor-Geral da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Secretá-
rio-Geral da Academia 
Paulista de Letras.

O Estatuto da Criança 
e do Adolescente (ECA), 
sancionado em 13 de julho 
de 1990, completa 33 anos 
em 2023. O documento 
destaca crianças e adoles-
centes como pessoas em 
desenvolvimento físico, 
mental, moral, espiritual 
e social que são sujeitos 
de direitos como vida, 
saúde, alimentação, edu-
cação, lazer, dignidade, 
respeito e liberdade, além 
de colocá-los a salvo de 
toda forma de negligência, 
discriminação, violência e 
crueldade.

O direito ao respeito 
foi regulamentado nos 
arts. 17, 18, 18-A e 18-B 
do ECA, alterados pela 
Lei 13.010/14, Lei Menino 
Bernardo, e consiste na 
inviolabilidade da inte-
gridade física, psíquica e 
moral da criança e ado-
lescente, abrangendo a 
preservação da imagem, 
identidade, autonomia, 
valores, ideias, crenças, 
espaços e objetos.

A integridade alcan-
ça a inviolabilidade do 
corpo físico e psíquico 
protegidos das palmadas, 
castigos físicos, tratamen-
to desumano, cruel, de-

gradante, abuso moral ou 
vexatório como pretextos 
de correção, disciplina, 
educação pelos pais, fami-
liares, responsáveis, agen-
tes públicos ou pessoa 
encarregada do cuidado.

A palmada, ao contrá-
rio do que muitos pensam, 
não educa, atemoriza, 
constrange, deixa mar-
cas físicas e emocionais 
nos seres em desenvolvi-
mento. Para a lei não são 
admitidas palmadas leves 
nem meio humilhante de 
correção disciplinar por-
que os exemplos, lições 
lúdicas, diálogo, paciência 
e amorosidade ensinam 
com eficiência e digni-
dade.

Passados trinta e três 
anos de vigência do ECA 
e o cenário brasileiro, infe-
lizmente, é de violações no 
seio familiar com omissão 
estatal. Em 2021, alerta-
ram UNICEF e o Fórum 
Brasileiro de Seguran-
ça Pública, que 35 mil 
crianças foram mortas de 
forma violenta no Brasil 
nos cinco anos anteriores.

Em 2022, foi divulgado 
que no ano de 2021 quase 
20 mil casos de maus 
tratos foram registrados 

contra crianças e adoles-
centes, segundo dados 
do Anuário Brasileiro de 
Segurança Pública. A po-
lítica de proteção integral 
com absoluta prioridade 
desenhada pelo ECA não 
foi implantada em todos 
os lares.

As causas são variadas, 
mas destaco que ainda 
são alimentados os mitos 
do castigo, da palmada e 
da correção física. Tam-
bém não dispomos de 
programas sociais e po-
líticas públicas voltadas 
ao esclarecimento de pais 
ou responsáveis sobre os 
direitos fundamentais do 
ECA.

Após 33 anos, as esta-
tísticas apontam a culpa 
do Estado por omissão e 
a corresponsabilidade dos 
pais pelo descumprimen-
to dos direitos básicos. Às 
crianças e adolescentes, 
futuras gerações do país, 
restam esperança, evolu-
ção geracional e solida-
riedade.

Samantha Dufner é 
autora do livro “Famílias 
Multifacetadas”, Mestre 
em Direitos Humanos, 
advogada e professora.

Queiram aceitar ou 
não, em especial os que 
são preconceituosos e 
discriminatórios, o mun-
do vem avançando no 
combate às questões que 
insistem em desrespeitar 
certos grupos sociais por 
suas origens, realidades 
ou opções. Na busca de 
justiça, tais movimentos 
pela inclusão têm sido 
atacados em suas cora-
josas posições.

Dentre a terminologia 
praticada, a expressão 
“politicamente correto” 
é alvo de ridicularização. 
Há quem ache “chato” 
o respeito às mulheres, 
pretos, indígenas, LGBT-
QUIAP+, idosos, obesos, 
religiosos, camponeses, 
portadores de deficiên-
cias físicas ou mentais, 
moradores de comunida-
des, refugiados, estran-
geiros.

Nesse contexto, tam-
bém há questionamento 
sobre a frase “lugar de 
fala”. Quem teria?

Para entender o que 
significa e como empre-
gar sem polêmica essa 
expressão, a filosofia pla-
toniana oferece: doxa, 
episteme e sofia. Por fim, 
além de questionar quem 
pode ou não debater so-
bre os diferentes temas, 
importante saber que há 
um lugar de onde se fala 
e um lugar para onde se 
fala.

É comum dizer que 
branco não pode falar 
sobre preto porque não 
tem lugar de fala. Um rico 
não pode falar sobre po-
breza porque, igualmen-
te, não tem esse direito. 
Alguém hétero não pode 

falar sobre gay porque 
não pertence ao grupo. 
E por aí vai a polêmica 
que, às vezes, exacerba 
ao mesclar ideologia e/
ou religião.

O antropólogo Darcy 
Ribeiro não poderia fa-
lar sobre problemas dos 
indígenas apenas porque 
não era um deles? Neste 
ponto entra a filosofia, 
nada vã ao contrário do 
que disse o poeta e dra-
maturgo inglês William 
Shakespeare. Uma coi-
sa é comentar baseado 
em opiniões, crendices, 
boatos e, assim, não ter 
lugar de fala. Outra, en-
tretanto, é falar com real 
conhecimento científico 
mesmo sem pertencer ao 
grupo do tema abordado. 
Por fim, terá também 
lugar de fala aquele que 
o fizer fundamentado 
em concreta experiência 
vivida.

A história da huma-
nidade mostra que lu-
tar, com conhecimento 
e responsabilidade, por 
direitos inalienáveis de-
termina princípios im-
portantes: justiça, ge-
nerosidade, altruísmo, 
solidariedade, respeito. O 
lugar de fala será sempre 
legítimo, desde que não 
impeça a quem tenha real 
capacidade acadêmica 
ou prática de atuar pelo 
próximo, movido pelo 
amor e pela sincera preo-
cupação com o bem-estar 
coletivo. Vale lembrar 
que o Brasil está entre os 
10 países mais desiguais 
do mundo, pelo índice de 
Gini (Banco Mundial), 
2020. Defender direitos 
humanos exige muitas 

mentes e vozes.
Todos aqueles que 

preservam a qualidade 
do meio ambiente – ter-
ra, água, ar, flora e fauna 
– o fazem com legítimo 
lugar de fala. Somos par-
te integrante da natureza, 
vivemos neste mundo e 
precisamos preservá-lo. 
Ao olharmos ao redor, 
vamos perceber que to-
dos os demais semelhan-
tes na luta pela sobre-
vivência – não importa 
cor, gênero, religião, 
deficiências, origens, ní-
veis – querem e mere-
cem tratamento igual, 
fraterno e digno para 
viver em uma sociedade 
livre e democrática. Sa-
beres ancestrais alertam: 
“Quando nossa educação 
não reconhece nossa cul-
tura e não age com base 
nela, não estamos sendo 
educados, estamos sendo 
colonizados”.

Liberdade de expres-
são exige responsabilida-
de de expressão. Este é o 
princípio maior do lugar 
de fala politicamente cor-
reto. Aquele que busca 
equilibrar razão e emo-
ção com um único objeti-
vo, o necessário respeito 
à cada pessoa como deve 
ser praticado pelos seres 
de boa vontade.

*Ricardo Viveiros, 
jornalista, professor e 
escritor, é doutor em 
Educação, Arte e His-
tória da Cultura; autor, 
entre outros, de “A Vila 
que Descobriu o Brasil” 
(Geração), “Justiça Seja 
Feita” (Sesi-SP) e “Me-
mórias de um Tempo 
Obscuro” (Contexto).

Então, tá! Um balanço dos 33 anos do ECA

Lugar de fala

*
Por José Renato Nalini

*
Por Samantha Dufner

*
Por Ricardo Viveiros

Como escrevi em 
Jesus, o Profeta Divino 
(2011), o Cristo, o Sábio 
dos Milênios a todos 
oferece o ingresso sem 
tardança a uma nova 
fase, na qual a vivência 
da Paz legítima será o 
existir natural para o 
Cidadão do Espírito:

O que é a treva se-
não o obscurantismo? 
Trata-se da pior igno-
rância. Dela apenas se 
pode esperar violência 
e toda a sorte de dor. 
Ela é primacialmente 
resultante da falta do 
saber fundamental, 
que vem do Espírito 
iluminado, porque a 
cidadania, na realida-
de, começa no Mundo 
Invisível. No entanto, 
quando os governan-
tes das nações com-
preenderão isso? O 
governo da Terra tem 
início no Céu — um 
dia, o ser humano, em 
seu próprio benefício, 
aprenderá essa má-
xima. Desconhecer a 
Verdade infinita é so-
frer as consequências 
do pensamento desgo-
vernado*.

Observem que es-
plêndida visão proféti-
ca do Cristo, constante 
de Seu Apocalipse, 1:4 
a 6:

     
Dedicatória às Sete 

Igrejas da Ásia
“4 João, às Sete Igre-

jas que se encontram 
na Ásia: Graça e paz 
a vós outros, da parte 
Daquele que é, que era 
e que há de vir, da parte 
dos Sete Espíritos que 
se acham diante do Seu 
trono,

“5 e da parte de Je-
sus Cristo, a Fiel Teste-
munha, o Primogênito 
dos mortos e o Sobe-
rano dos reis da Terra. 

Àquele que nos ama, e, 
pelo Seu sangue, nos 
libertou dos nossos 
pecados,

“6 e nos constituiu 
reino, sacerdotes para 
o Seu Deus e Pai, a Ele 
a glória e o domínio pe-
los séculos dos séculos. 
Amém!”

Por muito nos amar, 
conforme grafado no 
versículo quinto, Ele 
se sacrificou por nós. E, 
pelo Seu sangue, isto é, 
pelos exemplos inaudi-
tos de perseverança em 
Deus, o Senhor da Paz 
legou-nos ensinamen-
tos transformadores e 
nos libertou dos nos-
sos pecados, que nada 
mais são do que o des-
conhecimento das Leis 
Divinas. Fez descer à 
Terra o banho lustral 
das Lições Excelsas, 
Cósmicas, origem da 
Cidadania do Espíri-
to. A tantos quantos 
buscam mitigar a sede 
na Inesgotável Fonte 
disposta a todos pelo 
Sublime Provedor, Ele 
concede o direito de 
acesso a Cidadania Es-
piritual.

Contudo, somente 
à medida que nos li-
vramos da ignorância 
das Normas Eternas, 
constituímos reino 
(por conseguinte, Au-
toridade Espiritual) 
e sacerdotes (isto é, 
virtude religiosa) para 
“Seu Deus e Pai”. Logo, 
não para um poder fu-
gaz, uma religiosidade 
efêmera, uma cidada-
nia que será depreciada 
com a passagem dos 
séculos.

João e os Espíritos 
de Deus ainda excla-
mam no versículo 6: “a 
Ele a glória e o domínio 
pelos séculos dos sécu-
los. Amém!”

E chegamos ao ver-
sículo sétimo do capí-
tulo primeiro do Apo-
calipse do Cristo. É ex-
traordinário! Conforta 
nossas Almas, porque 
anuncia a Volta Triun-
fal do nosso verdadei-
ro, inestimável Amigo 
Jesus: “Eis que Jesus 
vem com as nuvens, e 
todos os olhos O con-
templarão, até mesmo 
os olhos daqueles que 
O crucificaram. E todas 
as nações da Terra se 
lamentarão sobre Ele. 
Certamente. Amém!” 
(Apocalipse, 1:7).

Graças a Deus! Tra-
ta-se da consolidação 
definitiva da Sociedade 
Solidária Altruística 
Ecumênica, a Cidada-
nia Espiritual plena.

Diante disso, todos 
nós, Cidadãos do Espí-
rito, cônscios do nosso 
papel nos Universos, 
clamamos: Ora vem, 
Senhor Jesus!

      
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor. 

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com 

_________
*Pensamento des-

governado — Pensa-
mento sem qualquer 
disciplina ética, cujo 
bom senso protegeria 
a criatura humana de 
incontáveis equívo-
cos com prejuízos à 
sua saúde espiritual e 
material. Outras ex-
plicações no segundo 
volume das Sagradas 
Diretrizes Espirituais 
da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espírito 
Santo (1990) e no livro 
A Missão dos Seten-
ta e o “lobo invisível” 
(2018), do escritor Pai-
va Netto.

Cidadania do Espírito — 
uma visão profética de 

Jesus, por intermédio de 
João

*
Por Paiva Netto
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Lei sancionada pelo Estado vai agilizar a implantação do 
Trem Intercidades

Programa Rotas Rurais proporciona endereçamento 
preciso de áreas agrícolas cosmopolenses

Eleições das coordenações das câmaras técnicas marcam 
a pluralidade dos Comitês PCJ

Lei sancionada pelo Estado vai agilizar a 
implantação do Trem Intercidades

De Cosmópolis

A Prefeitura de Cos-
mópolis recebeu oficial-
mente as coordenadas 
para implantação do 
Programa Rotas Rurais, 
desenvolvido pelo gov-
erno do estado de São 
Paulo.

A oficialização aconte-
ceu na quinta-feira (13), 
por meio da Secretaria 
Municipal de Agricul-
tura e Meio Ambiente 
(SAMA), e foi efetivada 
em parceria com o Es-

tado, proporcionando 
a concessão do prédio 
da ‘Casa da Agricultura’, 
outorgada para uso da 
Secretaria pelo período 
de cinco anos.

O Programa Rotas 
Rurais, pertencente a 
Secretaria Estadual de 
Agricultura e Abasteci-
mento, oferece um código 
de georreferenciamento, 
que serve como endereço 
para propriedades rurais, 
denominado ERD – En-
dereçamento Rural Dig-
ital, utilizando a tecnolo-

gia Plus Code do Google.
O ‘Rotas Rurais’ é efe-

tivado pelo Instituto de 
Economia Agrícola, que 
traz a inclusão produtiva 
de propriedades, esta-
belecimentos e estradas 
rurais no mapa através 
do ERD.

O código é equivalente 
a um CEP rural personal-
izado, idealizado a partir 
da solução Plus Code, que 
localiza com precisão a 
entrada de cada proprie-
dade e estabelecimento 
rural e, além disso, mos-

tra como é o traçado das 
vias rurais que chegam 
até cada localização.

A implantação desse 
código permite, entre 
outros benefícios, a re-
alização de entregas 
ou atendimentos de 
emergência, por exemplo, 
nas propriedades rurais.

Os proprietários rurais 
interessados em obter o 
código devem procurar a 
SAMA, localizada na Rua 
Max Hergert, nº 1052, 
Centro, telefone 3872-
6939.

Da Redação

No próximo dia 19 de 
julho de 2023, os Comitês 
PCJ (Comitês das Bacias 
Hidrográficas dos Rios 
Piracicaba, Capivari e Jun-
diaí) realizarão as eleições 
das coordenações de 11 de 
suas 12 Câmaras Técnicas 
(CTs) para a gestão 2023-
2025. Essas atividades, 
que serão conduzidas por 
meio de videoconferência, 
marcam o encerramento 
do processo eleitoral dos 
colegiados e destacam 
a pluralidade e a gestão 
descentralizada presentes 
nos Comitês PCJ. O evento 
acontece a partir das 9h00 
e pode ser acompanhado 
pelo YouTube, no link 
https://bit.ly/CTsComi-
têsPCJ. 

Atualmente, os Comi-
tês PCJ contam com 1.352 
membros. Desse total, 
1.106 são integrantes das 
câmaras técnicas. Antes 
das eleições das coorde-
nações, haverá a posse 
dos membros nas CTs. O 
período de inscrição das 
entidades terminou em 
30 de junho. “As câmaras 
técnicas desempenham 
papel estratégico nos pro-
cessos de discussão dentro 
dos Comitês PCJ, sendo 
a base de sustentação e 
de fornecimento de sub-
sídios para as tomadas de 
decisões dos Plenários dos 
Comitês PCJ. São mais 
de mil pessoas compro-
metidas com a gestão dos 
recursos hídricos, com o 
meio ambiente e a suste-
ntabilidade”, destacou Va-

nessa Bortolazzo Longato, 
coordenadora de Apoio ao 
Sistema de Gestão dos Re-
cursos Hídricos da Agên-
cia das Bacias PCJ.

Às 10h30 e às 14h00, 
as reuniões específicas 
de cada CT serão realiza-
das por meio de plata-
forma fechada. Em cada 
uma delas, serão eleitos 
o coordenador e o coor-
denador-adjunto para a 
gestão 2023-2025. Logo 
após a eleição, ocorrerá 
a posse da coordenação, 
e serão definidos a agen-
da de reuniões para os 
próximos dois anos, a 
criação ou recomposição 
de grupos de trabalho e a 
criação de um grupo para 
a elaboração do Plano de 
Trabalho de cada CT.

Os Comitês PCJ abran-
gem um território de 76 
municípios, sendo 71 pau-
listas e cinco mineiros, e 
contam com 12 Câmaras 
Técnicas que integram 
o processo de gestão de-
scentralizada e partici-
pativa.  As CTs são as de: 
Águas Subterrâneas (CT-
AS); Educação Ambiental 
(CT-EA); Integração e 
Difusão de Pesquisas e 
Tecnologias (CT-ID); Uso 
e Conservação da Água na 
Indústria (CT-Indústria); 
Monitoramento  Hi-
drológico (CT-MH); Out-
orgas e Licenças (CT-OL); 
Plano de Bacias (CT-PB); 
Conservação e Proteção 
de Recursos Naturais (CT-
RN); Uso e Conservação 
da Água no Meio Rural 
(CT-Rural); Saneamento 
(CT-SA); Saúde Ambien-

tal (CT-SAM) e Planeja-
mento (CT-PL).

Cada uma das  11 
câmaras técnicas temáti-
cas promove discussões e 
estudos e sugere ações aos 
Comitês. Essas Câmaras 
são formadas por repre-
sentantes da sociedade 
civil, usuários dos sistemas 
de saneamento, empresas, 
entidades, prefeituras e 
órgãos dos governos pau-
lista, mineiro e federal.

A única CT para a qual 
não haverá eleição é a 
CT-PL, que atua como 
instância preliminar dos 
Comitês PCJ na apre-
ciação e consolidação das 
proposições aos Plenári-
os, tais como programas 
de ação, priorizações de 
projetos e obras de inter-
esse local e regional, entre 
outras competências dos 
colegiados. A composição 
da Câmara Técnica de 
Planejamento, coordena-
da pelo secretário-execu-
tivo dos Comitês PCJ, An-
dré Navarro, já ocorreu na 
reunião plenária realizada 
em março deste ano.

A organização do even-
to é realizada pela Coorde-
nação de Apoio ao Sistema 
de Gestão de Recursos 
Hídricos da Agência das 
Bacias PCJ.

SERVIÇO
Reunião conjunta de 

posse dos membros e 
Eleição das coordenações 
das Câmaras Técnicas dos 
Comitês PCJ

DATA: Quarta-feira, 19 
de julho de 2023

HORÁRIO: a partir 

das 9h
LINK: https://bit.

l y / C T s C o m i t ê s P C J 
(Obrigatório aos membros 
registrarem presença no 
chat da plataforma)

RESUMO DA ATU-
AÇÃO DE CADA CÂMARA 
TÉCNICA:

1. A Câmara Técnica de 
Outorgas e Licenças (CT-
OL) efetua diagnóstico, 
análise e proposição de 
critérios e procedimentos 
no que se refere a outorgas 
e licenças. Manifesta-se 
também sobre propostas 
de reenquadramento de 
corpos d´água.

2. A Câmara Técnica de 
Conservação e Proteção 
dos Recursos Naturais 
(CT-RN) promove conser-
vação e proteção do solo, 
gestão florestal, proteção 
e recuperação dos manan-
ciais.

3. A Câmara Técnica 
de Monitoramento Hi-
drológico (CT-MH) anal-
isa dados e informações 
sobre a quantidade e a 
qualidade da água nas 
bacias hidrográficas dos 
rios Piracicaba, Capivari 
e Jundiaí. Também de-
fine regras operativas, 
adequações técnicas, ex-
ecução de obras e im-
plementação de medidas 
preventivas e corretivas 
para a operação e ma-
nutenção de reservatórios, 
captações de água e eflu-
entes líquidos.

4. A Câmara Técnica 
de Integração e Difusão 
de Pesquisas e Tecnolo-
gias (CT-ID) promove a 

integração sinérgica en-
tre trabalhos, pesquisas 
e desenvolvimento tec-
nológico nas áreas de re-
cursos hídricos.

5. A Câmara Técnica de 
Águas Subterrâneas (CT-
AS) propõe a coleta, siste-
matização e divulgação 
de informações sobre es-
tudos, pesquisa, desen-
volvimento tecnológico e 
trabalhos na área de recur-
sos hídricos subterrâneos.

6. A Câmara Técnica 
de Saneamento (CT-SA) 
elabora estudos, promove 
a divulgação e debates 
acerca dos programas pri-
oritários, ações, serviços e 
obras a serem realizadas 
na área de saneamento. 
Também propõe medidas 
para a integração entre 
os Planos Municipais de 
Saneamento.

7. A Câmara Técnica 
de Saúde Ambiental (CT-
SAM) discute sobre a im-
plementação de ações de 
melhoria e recuperação 
dos corpos d´água e da 
água tratada, visando à 
melhoria da saúde ambi-
ental e humana.

8. A Câmara Técnica de 
Educação Ambiental (CT-

EA) avalia, acompanha, 
propõe atualizações e pro-
move a Política de Ed-
ucação Ambiental das 
Bacias PCJ.

9. A Câmara Técnica 
de Uso e Conservação 
da Água no Meio Rural 
(CT-Rural) propõe ações 
para promover a inte-
gração entre instituições 
que atuam no meio rural, 
visando a conservação e 
uso sustentável do solo e 
de seus recursos hídricos.

10. A Câmara Técnica 
do Plano de Bacias (CT-
PB) acompanha a im-
plementação das metas, 
programas, ações e inves-
timentos preconizados no 
Plano de Bacias. Também 
propõe diretrizes, critéri-
os e valores relacionados 
à revisão e aplicação da 
cobrança pelo uso dos 
recursos hídricos.

11. A Câmara Técnica 
de Uso e Conservação da 
Água na Indústria (CT-In-
dústria) estuda, discute e 
promove políticas relacio-
nadas ao uso sustentável 
dos recursos hídricos na 
indústria.

Saiba mais: www.com-
itespcj.org.br

Da Redação

O governador de São 
Paulo, Tarcísio de Fre-
itas, sancionou nesta 
quinta-feira, 13 de julho, 

a Lei nº 912/2023, que 
deve agilizar a implan-
tação do Trem Interci-
dades (TIC) Eixo Norte, 
ligando a capital do esta-
do a Campinas por meio 

de 100 quilômetros de 
linha férrea em uma hora 
de percurso.

“A lei que foi sancio-
nada hoje é fundamental 
para viabilizar o Trem 
Intercidades, um im-
portante modal que vai 
oferecer uma alternativa 
de transporte para a cap-
ital. Já estou adequando 
a cidade como, por ex-
emplo, a revitalização 
do pátio ferroviário para 
que o TIC seja plena-
mente usufruído pela 
população da cidade. 
Também avaliamos que 
o novo modal vai incre-
mentar o turismo e co-
laborar na requalificação 
do centro de Campinas”, 
disse o prefeito Dário 

Saadi.
A legislação amplia os 

limites de contratação de 
crédito e prestação de 
contragarantias pelo Es-
tado de São Paulo para a 
implementação de proje-
tos enquadrados no Pro-
grama de Parcerias de 
Investimentos estadual 
(PPI-SP) e outras ações.

Para o Trem Interci-
dades (TIC) Eixo Norte, 
a Secretaria de Parcerias 
em Investimentos (SPI) 
já lançou o edital e tem 
leilão marcado para no-
vembro deste ano, com 
investimentos projeta-
dos em R$ 12 bilhões.

O empreendimento 
será construído por meio 
de uma parceria públi-

co-privada (PPP). Para 
tanto, o Estado de São 
Paulo poderá contrair 
até R$ 6,5 bilhões em 
operações de crédito. 
Anteriormente, o limite 
era de R$ 5 bilhões.

Ao todo, o projeto do 
TIC Eixo Norte contem-
pla três serviços. Além da 
operação da atual Linha 
7- Rubi da Companhia 
Paulista de Trens Metro-
politanos (CPTM), o con-
cessionário implantará e 
operará um serviço para-
dor, do Trem Intermu-
nicipal (TIM), atendendo 
Valinhos, Vinhedo, Lou-
veira e Jundiaí.

PPI-SP
O Programa de Par-

cerias de Investimentos 
tem como objetivo am-
pliar as oportunidades de 
investimento, emprego, 
desenvolvimento socio-
econômico, tecnológico, 
ambiental e industrial 
em São Paulo. A carteira 
estadual de projetos é 
estimada em mais de R$ 
180 bilhões, entre capital 
privado e público.

A iniciativa é basea-
da em sustentabilidade 
de projetos, segurança 
jurídica, estabilidade das 
normas e observação das 
melhores práticas na-
cionais e internacionais. 
Esses pilares norteiam a 
relação entre o Governo 
do Estado e empresas 
parceiras.
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Capacitação abordou a garantia de acesso e atendimento 
da população LGBT+

Após denúncia, Fiscalização de Posturas embarga 
loteamento clandestino em Artur Nogueira

Tiro de Guerra de Pedreira entrega ‘Boina Verde’ aos seus 
atiradores

De Amparo

Na segunda-feira, 10, 
a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social 
e Cidadania, através do 
Departamento de Direitos 
Humanos e Inclusão So-
cial, realizou a capacitação 
da Rede de Proteção So-
cial, envolvendo entidades, 
membros de conselhos da 
área de assistência social e 
trabalhadores do SUAS – 
Sistema Único de Assistên-
cia Social.

Com a temática “Garan-

tia de Acesso e Atendimen-
to da População LGBT+”, 
ministrada pela equipe 
do Centro de Referência 
LGBT+ de Campinas, a 
capacitação aconteceu no 
CRAS – Centro de Referên-
cia de Assistência Social, na 
Avenida Prestes Maia.

A iniciativa integra o 
Programa de Educação 
Permanente do SUAS e 
o Projeto de Educação 
Não-formal em Direitos 
Humanos, buscando sem-
pre trazer uma atenção 
especial às garantias de di-

reitos humanos sobretudo 
das populações e comuni-
dades historicamente vul-
neráveis e/ou fragilizadas

Valdirene dos Santos, 
que ministrou a capaci-
tação, é assistente social 
da rede de Campinas e 
está há mais de 20 anos 
à frente da Coordenação 
do Centro de Referência 
LGBT+ de Campinas/SP, 
que é pioneiro no país. 
Ela também é militante 
da causa LGBT+ e uma 
das pessoas envolvidas na 
Comissão Extraordinária 

de Direitos Humanos do 
Senado Federal

Outra capacitadora foi 
Karen Martins, bacha-
rela em Serviço Social e 
pós-graduada em Gestão 
em Serviços de Saúde pela 
Universidade Federal do 
Amazonas. Atualmente, é 
Assistente Social no Centro 
de Referência LGBT+ de 
Campinas.

A palestra interati-
va contou com a partic-
ipação também do Coletivo 
LGBT+”Amparo Diversi-
dade”.

Na manhã desta sex-
ta-feira (14), a Fiscalização 
de Posturas da Prefeitura 
de Artur Nogueira realizou 
uma importante ação ao 
embargar um loteamen-
to clandestino localizado 
no bairro Fazenda Velha, 
área rural do município. A 

intervenção foi resultado 
de uma denúncia anônima 
recebida pelos fiscais, que 
relatava a suposta divisão 
de terras e venda de lotes 
na região.

Após receberem a 
denúncia, os fiscais se de-
slocaram até o local in-

dicado e constataram a 
abertura de ruas e divisões 
por meio de estacas, con-
figurando um parcelamen-
to irregular de solo em uma 
gleba de terra situada na 
estrada municipal ATN 
170, próxima à Rodovia 
José Santa Rosa, que liga 
Artur Nogueira a Limeira.

Diante dos indícios de 
parcelamento irregular de 
solo, a Fiscalização de Pos-
turas procedeu ao embargo 
do loteamento clandestino, 
conforme previsto nas leis 
municipais 337/2003 e 
551/2013, além da Lei Fed-
eral 6766/1979.

Foi solicitado ao propri-
etário do lote que encerre 

imediatamente as vendas 
dos lotes e suspenda quais-
quer obras em andamento. 
Além disso, o proprietário 
deverá apresentar as doc-
umentações necessárias à 
Fiscalização de Posturas, 
a fim de regularizar a situ-
ação perante os órgãos 
competentes.

PUNIÇÃO
Quando constatado um 

parcelamento irregular de 
solo em área rural, pela 
Polícia Municipal, Fis-
calização de Posturas ou 
Fiscalização de Obras, os 
loteadores são notificados 
a cessar as vendas de lotes, 
as aberturas de ruas e as 

obras que estiverem em 
andamento.

Tem prazo de 48 horas 
para apresentar alvará de 
aprovação do empreendi-
mento, findo o prazo de 
48horas , constatada a ir-
regularidade do empreen-
dimento, a Prefeitura fará 
notificação informando o 
proprietário do imóvel do 
embargo do empreendi-
mento.

Após essa notificação 
decorrido prazo de 30 
(trinta) dias corridos, o 
proprietário deverá fazer 
demolição das obras.

Após vencimento do 
prazo estipulado, e não 

sendo respeitado o embar-
go, o loteador é multado no 
valor de 2 (duas) Unidades 
Fiscais do Estado de São 
Paulo (UFESP), por met-
ro quadrado do imóvel, 
constatado na matrícula 
da escritura.

Segundo consta no site 
portal.fazenda.sp.gov.br, 
o valor de duas UFESP, 
por metro quadrado, para 
o ano de 2023, é de R$ 
68,52 (sessenta e oito reais 
e cinquenta e dois centa-
vos). Portanto, o loteador 
de uma área irregular de 
20.000m² (vinte mil met-
ros quadrados) sofrerá a 
multa de R$1.370.400,00.

De Pedreira

O Tiro de Guerra 02-
093 “José Alberto de Ca-
margo”, realizou na manhã 
do domingo, 09 de julho, 
através de seu Chefe de 
Instrução, 1° Sargento Bru-
no Carvalho de Araújo, a 
solenidade de entrega da 
‘Boina Verde’ aos atira-
dores matriculados no ano 
de 2023, contando com as 
presenças do Prefeito e Di-
retor do Tiro de Guerra de 
Pedreira, Fábio Polidoro, 
Secretário de Agricultu-
ra, Abastecimento e Meio 
Ambiente, familiares e 
convidados.

O Chefe de Instrução, 1° 

Sargento Bruno Carvalho 
de Araújo, destacou que a 
solenidade foi repleta de 
emoção e que a entrega 
da “Boina Verde” é sím-
bolo de maturidade do 
combatente. “Na ocasião, 
os jovens atiradores rece-
beram a tão esperada boi-
na, observar a progressão 
e desenvolvimento deles 
é extremamente gratifi-
cante, estamos orgulhosos 
desse amadurecimento e 
dedicação”, ressaltou.

Fábio Polidoro, Prefeito 
de Pedreira, parabenizou 
a todos os atiradores. “É 
uma honra participar desta 
solenidade especial, onde 
marca um momento signif-

icativo com a entrega das 
Boinas Verdes aos atira-
dores, essa é uma ocasião 
que nos enche de alegria. 
Fiz questão de prestigiar 
e incentivar as atividades 
do Tiro de Guerra, pois 
tenho plena convicção de 
que todas essas atividades 
promovem dignidade e 
princípios essenciais, estou 
extremamente orgulhoso”, 
concluiu o Prefeito Fábio 
Polidoro.

A solenidade foi encer-
rada com os atiradores 
desfilando para as autori-
dades, Chefe de Instrução, 
1° Sargento Bruno Carval-
ho de Araújo, familiares e 
convidados.

Prefeitura fará primeira audiência pública do Plano 
Municipal de Gerenciamento de Resíduos Sólidos

De Itapira

A Prefeitura, através da 
Secretaria Municipal de 

Agricultura e Meio Am-
biente, realiza na próxi-
ma quinta-feira, dia 20 
de julho, a 1ª audiência 

pública para elaboração 
do Plano Municipal de 
Gerenciamento Integrado 
de Resíduos Sólidos de 
Itapira. O encontro acon-
tece a partir das 19h00 na 
Associação Comercial. 

Até o momento o mu-
nicípio não possui o referi-
do documento que tem 
como objetivo atender ao 
disposto no Plano Nacio-
nal de Resíduos Sólidos, 
organizar a forma com 
que o município trata os 
diferentes tipos de lixo 
e também incentivar a 
mudança de hábitos de 
consumo e as ações de 
sustentabilidade.

A elaboração foi inicia-

da em maio de 2022 e está 
sob a coordenação da Ori-
entadora do Polo Univesp 
e Educadora Ambiental, a 
gestora ambiental Camila 
Bonelli de Milano, e pelo 
Diretor de Agricultura e 
Meio Ambiente, o biólogo 
Anderson Martelli, com 
auxílio das demais secre-
tarias municipais. Antes 
disso, em março, Camila 
foi selecionada para pro-
grama de treinamento 
oferecido pela Abrelpe 
(Associação Brasilei-
ra de Limpeza Pública e 
Resíduos Especiais) sobre 
Estratégias Municipais 
de Gestão Integrada de 
Resíduos e que contou 

com encontros em São 
Paulo (SP), em Brasília 
(DF) e em Estolcomo, na 
Suécia.

Nessa primeira audiên-
cia, o diálogo será voltado 
para a apresentação dos 
dados tabulados até agora, 
a importância e a neces-
sidade do Plano e a apre-
sentação das metas e ações 
necessárias para avançar 
na temática dentro do 
município. “Estamos tra-
balhando desde o ano 
passado e conciliando com 
as demandas cotidianas e 
por isso acreditamos que a 
primeira versão estará di-
sponível para análise após 
a audiência e desejamos 

entregar o plano final para 
encaminhamento para 
apreciação dos vereadores 
até outubro”, explicou a 
gestora ambiental.

Os principais pontos 
abordados pelo Plano Mu-
nicipal de Gerenciamento 
Integrado de Resíduos 
Sólidos são: o diagnóstico 
dos resíduos municipais 
e a importância do tema 
para o cotidiano; as me-
tas estruturantes para 
avançar no gerenciamento 
dos resíduos gerados; e a 
colaboração com o meio 
ambiente em geral para 
melhora do bem-estar de 
toda a comunidade de Ita-
pira.
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Prefeitura dá sinal verde para construção de piscinão no 
São Vicente

Prefeitura abre 400 vagas para 
castração gratuita de cães e gatos

Saúde recebe R$ 250 mil em 
emendas parlamentares

Programa oferece capacitação a empresários de 
Jaguariúna que querem exportar 

Sítio em segurança: dicas importantes para cuidar e 
manter sua propriedade segura

De Artur Nogueira

O tão aguardado pi-
scinão no bairro São Vi-

cente, em Artur Nogueira, 
está prestes a se tornar re-
alidade. Após a realização 
do processo licitatório, 

a empresa vencedora, 
Verdebianco Engenharia 
EIRELI, recebeu a Ordem 
de Serviço para dar início à 
construção.

O projeto é uma ini-
ciativa da Prefeitura de 
Artur Nogueira e tem como 
objetivo combater as fre-
quentes enchentes que têm 
assolado a região durante 
temporais e chuvas inten-
sas. O documento foi assi-
nado na última sexta-feira 
(14), pelo secretário de 
Planejamento Estratégico, 
Desenvolvimento Suste-
ntável e Habitação, Fer-

nando Arrivabene.
O  v a l o r  d a  l i c i -

tação, estipulado em R$ 
1.328.725,50, representa 
um significativo inves-
timento para garantir a 
segurança e qualidade de 
vida aos moradores do 
bairro.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) corrobora a relevân-
cia da iniciativa. “A con-
strução do piscinão é uma 
conquista importante para 
o São Vicente. Estamos 
em busca da prevenção 
das enchentes que há anos 
preocupam o bairro, pro-

tegendo a saúde desses 
moradores e evitando os 
transtornos causados pe-
las chuvas intensas. É um 
passo significativo para 
proporcionar uma melhor 
qualidade de vida a todos”, 
afirmou o prefeito.

 
DEMOLIÇÃO DAS CA-

SAS
No início deste ano, 

a Prefeitura realizou a 
demolição de quatro casas 
que foram desapropriadas 
no São Vicente, após ob-
ter o consentimento dos 
moradores e os mesmos 

serem devidamente in-
denizados. Ao todo, cinco 
terrenos darão espaço ao 
reservatório.

Segundo a Secretaria 
de Planejamento, as áreas 
desapropriadas correspon-
dem ao tamanho de sete 
piscinas semi olímpicas, 
o que demonstra a im-
portância e a capacidade 
do novo reservatório. Além 
disso, o reservatório será 
quinze vezes maior do que 
o já existente, representan-
do um grande avanço na 
infraestrutura de drena-
gem da região.

De Paulínia

A Prefeitura abre nesta 
segunda-feira, 17, as in-
scrições para nova etapa 
do Programa Municipal de 
Castração.  

O cadastro gratuito pode 
ser feito entre os dias 17 e 
21, presencialmente na Sec-

retaria do Meio Ambiente, 
das 9h às 16h, ou a qualquer 
momento pelo site: www.
paulinia.sp.gov.brwww.
paulinia.sp.gov.br

No total, estão dis-
poníveis 400 vagas para 
castração de cães ou gatos. 
Cada munícipe pode inscre-
ver até 5 animais.

Quem optar pela in-
scrição presencial, deve 
trazer cópias e originais de 
RG, CPF e comprovante de 
residência de Paulínia.

A castração será nos dias 
27 e 28, no Parque Zeca 
Malavazzi, localizado no 
Jardim Itapoan.

Observações:

1) Cães de focinho curto 
ou achatado (pug, buldogue, 
boxer, lhasa apso, shih-tzu) 
e mais sensíveis (yorkshire, 
maltês, spitz alemão, pin-
scher ou chihuahua), não 
serão atendidos. 

2) Somente serão castra-
dos animais saudáveis, não 

obesos e que tenham entre 
2 meses e 7 anos

Mais informações: (19) 
3874-5611

De Itapira

A Secretaria Municipal 
de Saúde recebeu essa se-
mana duas emendas par-
lamentares que somam R$ 
250 mil e são destinadas 
para custeio da Atenção 
Básica. O recurso havia 

sido liberado pela Portaria 
n° 647 do Ministério da 
Saúde e essa semana caiu 
na conta do Fundo Munic-
ipal de Saúde.

Do total, R$ 150 mil 
são do Deputado Federal 
Fausto Pinato (PP – SP) 
que foram conquistados 

por intermédio da verea-
dora Maísa Fernandes. Os 
outros R$ 100 mil são da 
Deputada Federal Carla 
Zambelli (PL – SP) e já 
haviam sido anunciados 
no ano passado durante 
visita de seu irmão, Bruno 
Zambelli, ao prefeito Ton-

inho Bellini. “Nós agrade-
cemos ao Fausto e à Carla 
por essa importante ajuda. 
A destinação da verba para 
a Atenção Básica nos auxil-
ia nos custeios dos serviços 
prestados principalmente 
nas Unidades Básicas de 
Saúde”, agradeceu.

De Jaguariúna

Os micros, pequenos 
e médios empresários de 
Jaguariúna têm a opor-
tunidade de se capacitar 
para exportar seus produ-
tos e serviços. Uma par-
ceria entre a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Social, 
e o Governo do Estado de 

São Paulo possibilita que 
micro, pequenas e médias 
empresas, além de start-
ups e produtores rurais 
interessados em exportar 
produtos e serviços, se-
jam capacitados gratuita-
mente.

Os interessados podem 
se inscrever no Programa 
Paulista de Capacitação 
para Exportação (Exporta 
SP) até o próximo dia 21 de 
julho. As inscrições estão 

abertas para empreende-
dores de qualquer região 
do Estado e de qualquer 
setor.

A seleção é feita com 
base em uma análise da 
equipe técnica da In-
vestSP, que leva em conta 
o nível de maturidade de 
cada empresa para acessar 
o mercado internacional.

Para mais informações, 
visite o site da agência ou 
entre em contato com a 

equipe de promoção de ex-
portações da InvestSP. O 
site é www.investe.sp.gov.
br/exporte/exportasp/ e o 
e-mail para informações é 
spexport@investsp.org.br.

A Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
e Social de Jaguariúna 
também está à disposição 
dos interessados para tirar 
dúvidas. A secretaria fica 
na Rua Paraná, 192, no 
Centro.

De Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engen-
heiro Coelho, por meio das 
Secretarias de Agricultura 
e Segurança Pública, tem 
um recado especial para 
todos os amigos e amigas. 
É hora de falarmos sobre 
segurança! No campo, é 
fundamental estarmos 
preparados para agir de 
maneira consciente e pro-
teger aquilo que é nosso. 
Por isso, trazemos algumas 
dicas importantes para que 

vocês possam se cuidar e 
manter suas propriedades 
seguras. Confiram:

Roubo de maquinário 
agrícola e defesa pessoal:

Sabemos o quanto nos-
sos equipamentos agríco-
las são valiosos. Para pro-
tegê-los, é essencial adot-
ar medidas preventivas, 
como mantê-los trancados 
em locais seguros e uti-
lizar dispositivos de se-
gurança, como cadeados. 
Além disso, é importante 
estarmos preparados para 

agir em casos de roubo. 
Lembre-se: sua segurança 
e a de sua família vêm em 
primeiro lugar! Disque 
sempre 153 ou (19) 3857-
2194.

Identificação e denún-
cia de atividades suspeitas:

Se notarem pessoas ou 
veículos estranhos ron-
dando a área, não hesitem 
em agir! Anotem carac-
terísticas, placas de carros 
e qualquer informação 
relevante. Compartilhem 
essas informações com 

seus vizinhos e façam a 
denúncia às autoridades 
competentes. A união en-
tre a comunidade é funda-
mental para manter a se-
gurança no campo. Criem 
grupos de WhatsApp entre 
vizinhos! Juntos, somos 
mais fortes!

Prevenção de invasões 
e furtos em propriedades 
rurais:

Nossas terras são nos-
so lar e sustento, por isso 
devemos protegê-las de 
invasões e furtos. Algumas 

medidas simples podem 
fazer a diferença, como 
manter as cercas em bom 
estado, instalar sistemas 
de alarme, utilizar cadead-
os nos portões e armazenar 
ferramentas e equipamen-
tos em locais seguros e 
trancados. Além disso, é 
importante fortalecer a 
comunicação com os viz-
inhos, criando uma rede 
de apoio para cuidarmos 
uns dos outros.

Segurança é um com-
promisso de todos!

Agora que vocês con-
hecem essas dicas, não 
deixem de colocá-las em 
prática. Lembrem-se de 
que a prevenção é a chave 
para manter nossas pro-
priedades e famílias em se-
gurança. Não hesitem em 
compartilhar essas infor-
mações com seus amigos 
e vizinhos, para que jun-
tos possamos construir 
um ambiente rural mais 
seguro. Unindo forças, ga-
rantiremos tranquilidade 
e prosperidade para todos!
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Fiimmade: Mogi Mirim organiza festival e diversidade 
de apresentações é destaque

Avançam as obras de reforma do Cras Norte e do 
Centro Dia da pessoa idosa 

2 mil pessoas visitam o horto na reabertura aos finais 
de semana

Em reunião com o diretor do TRF 3 de São Paulo, 
prefeitura manifesta interesse em ter vara federal

De Mogi Mirim

Nesse final de sema-
na Mogi Mirim sediou a 
7ª edição do Fiimmade 
(Festival Internacional de 
Inverno de Mogi Mirim 

de Arte, Dança e Entre-
tenimento). Na prática, 
o Festival de Dança, re-
alizado em 2015, foi o 
ponto de partida para as 
edições posteriores. Ago-
ra, em 2023, na tarde de 

sexta-feira (14), ocorreu a 
abertura oficial no ginásio 
de esportes “Alexandre 
Augusto Zaniboni”, no 
Colégio Objetivo, com a 
participação da secretária 
de Relações Institucionais 
– representando o prefeito 
Paulo Silva – Maria Hele-
na Scudeler de Barros, 
bem como o secretário de 
Cultura e Turismo Luiz 
Dalbo e o dançarino De-
nilson Scarpiti, um dos 
organizadores do evento. 

Na ocasião, as autori-
dades parabenizaram a 
organização do evento, 
além de comemorarem a 
iniciativa de promoção de 
um evento internacional 
em Mogi Mirim, o que 
contribui para o fomen-
to cultural e artístico do 

município. “O objetivo 
do Festival Internacional 
de Inverno é realizar um 
evento cultural, turístico 
e tradicional para diversas 
cidades, a fim de propor-
cionar o intercâmbio cul-
tural”, frisou Luiz Dalbo. 

No total, os três dias de 
eventos obteve a partici-
pação de 800 bailarinos 
em 230 coreografias de 
dança que se apresen-
taram em diversos palcos 
disponibilizados na ci-
dade, como o ginásio no 
Colégio Objetivo, na In-
stituição ICA (Incentivo à 
Criança e ao Adolescente), 
no ParkShopping Mogi 
Mirim e no Zouk Hall 
(antigo Opção Bar). 

Na agenda de even-
tos houve atrações ao 

vivo com música, teatro, 
performances e DJ, bem 
como espaço de leitura e 
de exposições. Workshops 
com professores nacionais 
e internacionais  con-
staram na programação, 
além do Fiimmade Stage, 
um espaço destinado a 
apresentação de danças 
no palco alternativo in-
stalado no shopping. As 
crianças também foram 
prestigiadas com o Es-
paço Kids destinado às 
atividades recreativas. O 
festival contou ainda com 
praça de alimentação e 
feira de artesanato. “Além 
destas atividades, o Fiim-
made apresentou uma 
novidade: a Balada Fiim-
made Party, no estilo festa 
club com muita hip hop 

music, funk e dança”, de-
stacou Denilson. 

Com um calendário 
amplo de eventos, uma 
das participações mais 
esperadas consistiu na 
apresentação do Projeto 
Mais Dança, da cidade 
de Campinas, na modal-
idade Ballet PCD (Pes-
soa com Deficiência). O 
Festival também contou 
com parcerias de eventos 
nacionais e internacionais 
da Argentina, França, Es-
tados Unidos e Itália. “É 
um excelente evento cul-
tural e turístico que vem 
demonstrar a capacidade 
de Mogi Mirim quanto 
a realização de festivais 
direcionados para toda a 
região”, concluiu Maria 
Helena.

De Mogi Guaçu

Diversas frentes de 
trabalho no setor de 
obras espalham-se pelo 
município. Além dos 
serviços de asfaltamento 
e recape, ampliações e 
reformas de UBSs (Uni-
dade Básica de Saúde), 
a Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Obras 
e Habitação Popular, 
atuam nas melhorias 
das instalações do Cras 
(Centro de Referência 
de Assistência Social) 
Norte e do Centro Dia da 
pessoa idosa, localizados 
na Zona Norte. 

No Cras, que é uma 

unidade  públ ica  de 
atendimento à popu-
lação e são oferecidos os 
serviços de assistência 
social, o prédio recebeu 
benfeitorias que contem-
plam a troca de telhado 
(telhas de amianto por 
telhas de zinco tipo san-
duíche), tratamento das 
trincas de alvenaria, re-
manejamento de janelas 
e trocas de vitrôs. Os 
serviços de pintura in-
terna e externa do prédio 
também estão previstos, 
além de trabalhos de ma-
nutenção em geral. 

“Estamos empenha-
dos na entrega das mel-
horias físicas do prédio, a 

fim de garantir mais um 
espaço adequado, um 
ambiente mais prazero-
so para que as pessoas 
possam ter um atendi-
mento apropriado, da 
melhor forma possível”, 
frisou o secretário de 
Obras, Paulo Roberto 
Tristão. 

CENTRO DIA

Entre as diversas mo-
dalidades de atendimen-
to previstas na Política 
Nacional de Assistência 
Social e na Política Na-
cional do Idoso, o Cen-
tro Dia caracteriza-se 
como um espaço des-

tinado a proporcionar 
acolhimento, proteção 
e convivência a idosos, 
cujas famílias não ten-
ham condições de prover 
estes cuidados durante 
todo o dia ou parte dele. 

Situado ao lado do 
Cras Norte, na rua José 
Finotti, no Jardim Bi-
centenário, o projeto de 
reforma prevê a troca de 
telhado – serviço já ini-
ciado – pinturas interna 
e externa do prédio, bem 
como a troca de piso de 
toda a edificação. O lo-
cal terá capacidade para 
receber até 30 idosos 
que passarão o dia na 

entidade, só retornando 
para as suas residências 
ao final da tarde. Com 
investimentos de cerca 
de R$ 365 mil, a GR 

Engenharia e Serviços 
realiza os serviços sob a 
supervisão da Secretaria 
de Obras e Habitação 
Popular. 

De Mogi Guaçu 

No domingo, dia 9 de 
julho, a equipe de ciclismo 
da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL) 
marcou presença na 73ª 
edição da tradicional Pro-
va Ciclística 9 de Julho. A 
competição foi realizada 
em um circuito de 20km 
montado na via expressa 
da Marginal Pinheiros, 
em São Paulo. O melhor 
resultado de Mogi Guaçu 
foi da atleta Valdinéia 
da Silva Brandino dos 
Santos, que conquistou o 
quarto lugar na categoria 

40 a 49 anos.
A Prova Ciclística 9 de 

Julho, organizada pela 
Federação Paulista de 
Ciclismo com supervisão 
da Confederação Brasile-
ira de Ciclismo, contou 
pontos para os rankings 
de estradas paulista e 
brasileiro. A 73ª edição 
marcou o retorno da pro-
va para as ruas de São 
Paulo. A prova teve início 
às 6h30 da manhã, quan-
do foi dada a largada para 
as categorias femininas, 
sendo um percurso de 
duas voltas no circuito, 
totalizando 40 km.

Às 7h50, chegou a vez 
das categorias masculi-
nas, com percursos dividi-
dos entre 60, 80 e 100km. 
Em seguida, às 10h, larga-
ram os atletas da categoria 
ciclismo para todos, que 
pedalaram cerca de 15km.  
Além de Valdineia, Mogi 
Guaçu foi representado 
por Alexandre Honório 
de Faria, na categoria 
50+, Marcos Paulo Silva, 
categoria elite, Robson 
Fernandes de Souza e 
Fabio Rodrigues Braga, 
na categoria 40+ e Adil-
son Aparecido Vieira que 
disputou a categoria de 

ciclismo para todos.
A não ser por Vald-

ineia, os demais não ter-
minaram a prova entre 
os cinco primeiros coloca-
dos. “Todos os amantes do 
ciclismo agradecem aos 
envolvidos na organização 
por voltar a realizar a 
tradicional prova ciclística 
9 de julho nas ruas de São 
Paulo. Apesar da chuva 
que caiu praticamente em 
quase todas as largadas, 
houve poucos acidentes 
durante todas as categori-
as disputadas”, destacou o 
técnico da equipe guaçua-
na, Celso Lucas.

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va participou na última 
quinta-feira (6), de uma 
reunião online com o juiz 
federal diretor do Foro de 
São Paulo do TRF 3 (Tri-
bunal Regional Federal) 
da 3ª Região, Marcio Fer-
ro Catapani. Na pauta, o 
interesse de Mogi Mirim 
em receber uma Vara da 
Justiça Federal. Além de 
outros representantes do 
Foro São Paulo, a reunião 

também contou com a 
participação do chefe de 
gabinete, Mauro Nunes, e 
da secretária de Relações 
Institucionais, Maria Hel-
ena Scudeler de Barros. 

O TRF 3 é o órgão de 
2º grau da Justiça Federal 
que abrange os Estados de 
São Paulo e de Mato Gros-
so do Sul. Além da sede 
e de outras unidades na 
capital paulista, o Tribunal 
possui varas espalhadas 
pelo interior do Estado de 
São Paulo. Na região de 

Mogi Mirim, as mais próx-
imas estão localizadas em 
Campinas e em São João 
da Boa Vista, que conta 
com apenas um magistra-
do para julgar as ações e 
atende 18 cidades.

O interesse de Mogi 
Mirim foi demonstrado 
com base na alta deman-
da de casos julgados pela 
Justiça Federal, e que an-
tes eram submetidos a 
apreciação e julgamentos 
na Justiça Estadual. Paulo 
Silva, Mauro Nunes e Ma-

ria Helena destacaram que 
Mogi Mirim está inserida 
numa região com uma 
população com mais de 
450 mil habitantes e que o 
Município se destaca pela 
sua localização geográfica, 
com facilidade de acesso 
para a Capital, outros cen-
tros do Interior paulista, e 
o Sul de Minas Gerais. 

Marcio Catapani foi 
receptivo aos argumentos 
apresentados pela Ad-
ministração Municipal e 
adiantou que existe, sim, 

a possibilidade de criação 
de novas Varas Feder-
ais. Porém, essa medida 
depende de lei aprovada 
no Congresso Nacional. 
Nesse sentido, o juiz fed-
eral orientou a Prefeitura a 
formalizar um pedido para 
que o TRF 3 faça os en-
caminhamentos necessári-
os.

Antes dessa formal-
ização, Paulo Silva, Mauro 
Nunes e Maria Helena 
pretendem se reunir com 
a juíza federal Luciana da 

Costa Aguiar Alves Hen-
rique. diretora da Sub-
seção Judiciária de São 
João da Boa Vista, e solic-
itar seu apoio. 

A Justiça Federal julga 
os processos em que atu-
am (como rés ou autoras) 
as entidades autárquicas 
como a União Federal, 
o Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS), Ban-
co Central do Brasil, ou 
empresa pública federal 
como a Caixa Econômica 
Federal.
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14ª Conferência Municipal de Assistência Social acontece 
na terça-feira, dia 18 de julho

12 de agosto

Guaçuano realiza avaliações para a categoria Sub 20 a partir 
desta segunda-feira, dia 17 de julho

Festa das Nações: Cultura seleciona atrações artísticas 
interessadas em participar do evento

De Mogi Guaçu 

A 14ª Conferência 
Municipal de Assistência 
Social, que acontece na 
terça-feira, dia 18 de ju-
lho, das 8h às 17h, mar-
cará um debate sobre 
as demandas e direitos 
da população na área 
da assistência social. O 
encontro terá como tema 
nacional: “Reconstrução 
do Sistema Único de As-
sistência Social (SUAS): 
O SUAS que temos e o 
SUAS que queremos” e 
será realizado no Salão 
Paroquial Nossa Senho-

ra do Rosário, na Praça 
Antônio Giovani Lanzi, 
n°75, na Capela.

O encontro terá cinco 
eixos para estabelecer as 
prioridades da Assistên-
cia Social para os próxi-
mos dois anos, além de 
eleger quatro delegados 
titulares e quatro del-
egados suplentes que 
levarão as propostas, 
programas e projetos 
para a Conferência Es-
tadual, prevista para ser 
realizada nos dias 3, 4 e 
5 de outubro de 2023. O 
evento é aberto ao pú-
blico mediante inscrição 

efetuada no local e no 
início da reunião.  

Os cinco eixos abor-
dados na Conferência da 
Secretaria de Assistência 
Social serão: financia-
mento da assistência 
social no município, es-
tado e união; controle 
social, monitoramento 
e a avaliação constantes 
realizadas pelo Conselho 
Municipal de Assistência 
Social e Setor de Vigilân-
cia socioassistencial de 
Mogi Guaçu e os usuári-
os dos serviços, em vista 
ao controle dos recursos 
investidos e a qualidade 

dos serviços concedidos.
Para mais, a articu-

lação para estruturar 
os trabalhos ofertados 
pela Assistência Social 
que necessitam de par-
ceria entre Secretarias; 
serviços, projetos e pro-
gramas cedidos pela Pas-
ta, buscando melhorar 
sua qualidade; e por úl-
timo, os benefícios de 
transferência de renda, 
como o Cadastro Único 
e o Bolsa Família. O en-
contro é organizado pela 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social e pelo 
Conselho Municipal de 

Assistência Social.
A secretária da As-

sistência Social, Leila 
Maria Ramos, reforçou 
a importância do encon-
tro e diz que quando as 
famílias não conseguem 
suprir suas próprias ne-
cessidades é dever do 
Estado suprir tais de-
mandas. “A lei orgânica 
da Assistência Social, 
a LOAS, aprovada em 
1993, estabelece que a 
política da Assistência 
Social deverá ser desen-
volvida, a partir da re-
alização dessas Con-
ferências, pois nelas se 

planejam a política e as 
responsabilidades de 
cada ente federado e, 
assim, busca garantir aos 
sujeitos o direito a ter 
direitos, o princípio de 
ser cidadão” completou.

Cerca de 200 pes-
soas devem participar da 
Conferência Municipal, 
entre representantes da 
sociedade civil, do Poder 
Executivo, Legislativo, 
da cidade do Centro de 
Referência de Assistên-
cia Social (CRAS) e do 
Centro de Referência Es-
pecializado de Assistên-
cia Social (CREAS).

De Mogi Guaçu

O Conjuvemm (Con-
s e l h o  M u n i c i p a l  d e 
J u v e n t u d e  d e  M o g i 
M i r i m ) ,  c r i a d o  e m 
2020,  está preparando 
uma série de eventos 
em comemoração ao 

Dia Internacional da 
Juventude, comemora-
da no próximo dia 12 de 
agosto. O conselho local 
reúne entidades e várias 
secretarias do Governo 
Municipal, como Saúde, 
Juventude, Esporte & 
Lazer, Assistência So-

cial, Educação, Cultura 
& Turismo, dentre out-
ras.

O Dia Mundial da 
Juventude foi criado em 
1999, por meio de uma 
resolução da ONU (Or-
ganização das Nações 
Unidas). A data, segun-

do os próprios idealiza-
dores, teve como obje-
tivo principal, celebrar 
o papel essencial dos 
jovens na geração das 
mudanças no mundo 
e também, aumentar a 
conscientização sobre 
os desafios e problemas 

enfrentados pela juven-
tude em âmbito mun-
dial.

Na quinta-feira (13), 
o Conjuvemm esteve re-
unido justamente para 
discutir as comemo-
rações dessa data e, 
paralelamente, debater 

os problemas dos jo-
vens de Mogi Mirim, 
como drogas, violência, 
desemprego, educação, 
dentre outros. No Bra-
sil, os jovens, entre 18 e 
29 anos, correspondem 
a 16,5% da população 
do país.

De Mogi Guaçu 

O  C l u b e  A t l é t i c o 
Guaçuano vai promov-
er avaliações para cat-
egoria Sub 20, ou seja, 
para os atletas nascidos 
nos anos de 2004, 2005 
e 2006. Os testes vão 
acontecer diariamente, 

a partir desta segun-
da-feira, dia 17 de julho, 
até sexta-feira, dia 21 de 
julho, às 14h30, na casa 
da equipe, no Estádio 
Municipal Alexandre 
Augusto Camacho, lo-
calizado na Rua Hugo 
Panciera, n° 330, no 
Imóvel Pedregulhal.

A inscrição é gratuita 
e pode ser feita através 
do WhatsApp de um dos 
membros da diretoria, 
Ruberlene Firmo: (19) 
983300168. Com a re-
alização das avaliações, 
a equipe busca reforçar 
o seu elenco da catego-
ria, para as disputas da 

Paulista Cup 2023 e o 
Campeonato Paulista 
de 2024. Para as aval-
iações, os atletas devem 
obrigatoriamente estar 
usando camisa branca 
e shorts e meião preto.

Para efetuar o cadas-
tramento, são necessári-
os alguns documentos 

obrigatórios, como RG, 
atestado médico, com 
validade de até seis 
meses e um termo de 
responsabilidade para 
os meninos menores de 
18 anos, que será envia-
do através do WhatsApp 
mediante a inscrição.

Vale ressaltar que o 

Clube Atlético Guaçua-
no não possui alojamen-
to próprio. A estadia dos 
avaliados, seja nos dias 
das avaliações ou mes-
mo após ser aprovado e 
permanecer na equipe, 
é de responsabilidade 
dos atletas, pais ou re-
sponsáveis.

De Mogi Guaçu 

Estão abertas as in-
scrições para as escolas, 
grupos ou academias de 
dança interessadas em 
participar da 2ª edição 
da Festa das Nações, 
que será realizada nos 
dias 4, 5 e 6 de agosto, 
no Centro Cultural. O 
cadastramento pode ser 
feito até o dia 27 de ju-
lho, às 16h, e acontece 
através do formulário 
online, disponível no 

l ink:  https://bit . ly/
Form_Dança_FN_2023. 
Confira o edital com-
pleto através do link: 
https://dosp.com.br/
exibe_do.php?i=MzgxN-
TI4, a partir da página 2.

Através deste chama-
mento público, a Secre-
taria vai selecionar ac-
ademias de dança, que 
farão apresentações de, 
no máximo, quatro minu-
tos, em alusão aos países 
selecionados pela Cultu-
ra a serem celebrados no 

evento. As apresentações 
serão realizadas no dia 6 
de agosto, um domingo, 
no horário de realização 
da Festa das Nações, das 
12h às 21h. Cada gru-
po de dança poderá se 
inscrever com até duas 
coreografias. 

A Festa das Nações 
vai celebrar a cultura 
dos seguintes países: 
Alemanha, Argentina, 
Bélgica, Brasil, Espanha, 
Estados Unidos, Holan-
da, Itália, México, Países 

Árabes, Portugal e Reino 
Unido e tem como objeti-
vo principal a valorização 
das culturas dos diversos 
países que contribuíram 
para a formação da socie-
dade brasileira.

A presente chamada 
tem o objetivo de dar 
ampla publicidade ao 
projeto, oferecendo opor-
tunidade de participação 
ao maior número de ar-
tistas da cidade de Mogi 
Guaçu. Eventuais dúvi-
das poderão ser esclare-

cidas através do e-mail: 
sccontato@mogiguacu.

sp.gov.br ou pelo telefone 
3811-8650

     EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e Pro-
testo de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Avenida Prefeito Francisco Magnusson, nº 581, Jardim Icaraí, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOÃO  PAULO REZENDE DOS SANTOS e ANA JULIA HOFFMAN VIGNOLA, sendo JOÃO  PAU-
LO  REZENDE  DOS SANTOS, solteiro, nascido no dia trinta de  janeiro de um mil e novecentos e 
noventa e oito (30/01/1998), de  nacionalidade  brasileira, empresário, natural de São Paulo - SP,  
residente  em Conchal, Estado de São Paulo, filho de ANTONIO GALVÃO  DOS  SANTOS JÚNIOR 
e de MARIA AFONSINA MEGALE REZENDE DOS SANTOS;  e  ANA  JULIA  HOFFMAN VIGNOLA, 
solteira, nascida no dia dezenove    de  abril  de  um  mil  e novecentos e noventa e sete (19/04/1997),  
de  nacionalidade  brasileira, médica veterinária, natural  de  Campinas  -  SP, residente em Conchal, 
Estado de São Paulo,  filha  de  OSVALDO  VIGNOLA JÚNIOR e de REGIANE DE CASSIA HOF-
FMAN VIGNOLA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
PAULO  HENRIQUE  COSTA  LEITE  e  FATIMA  DIAS ALVES, sendo PAULO HENRIQUE  COSTA  
LEITE,  divorciado,  nascido  no  dia  nove   de dezembro  de  um mil e novecentos e noventa e cinco 
(09/12/1995), de  nacionalidade  brasileira,  marmorista,  natural de Conchal - SP,  residente em Con-
chal, Estado de São Paulo, filho de GRAISSON CANDIDO  LEITE  e  de  CLAUDIA ALVES CONSTA; 

Editais
e FATIMA DIAS ALVES, divorciada,  nascida no dia nove  de julho de um mil e novecentos e  setenta  e  
seis  (09/07/1976),  de  nacionalidade brasileira, contadora,  natural  de  Monte  Azul  - MG, residente 
em Conchal, Estado  de  São  Paulo,  filha  de  ALIPIO DIAS NETO e de LOURDES ALVES DIAS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
IDELBRANO  MOREIRA DOS SANTOS e JENIFFER SARDELI, sendo IDELBRAN MOREIRA  DOS  
SANTOS, solteiro, nascido no dia vinte  de setembro de  um  mil  e  novecentos  e  noventa  e  seis  
(20/09/1996), de nacionalidade   brasileira,   operador  de  máquina,  natural  de Angelândia  -  MG,  
residente  em  Conchal,  Estado de São Paulo, filho   de   ALAIDE  MOREIRA  DOS  SANTOS;  e  JE-
NIFFER  SARDELI, solteira,  nascida no dia vinte e cinco  de outubro de dois mil e um  (25/10/2001),  
de nacionalidade brasileira, autônoma, natural de  Conchal  -  SP,  residente  em  Conchal, Estado de 
São Paulo, filha de JOSÉ PEDRO SARDELI e de EDNA FERREIRA PIRES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
MARCELO  DE  ALMEIDA  VALUTA  e  BIANCA DE GODOY LOCATELLI, sendo MARCELO  DE 
ALMEIDA VALUTA, solteiro, nascido no dia vinte e dois de   setembro   de   um   mil  e  novecentos  
e  noventa  e  oito (22/09/1998),   de   nacionalidade   brasileira,  fisioterapeuta, natural  de  Conchal  
-  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo,  filho  de  CLAUDINEI  VALUTA  e de NEUZA 
MARIA DE ALMEIDA VALUTA;  e  BIANCA  DE  GODOY LOCATELLI, solteira, nascida no dia vinte  e 
quatro  de março de um mil e novecentos e noventa e dois (24/03/1992),  de  nacionalidade brasileira, 
dentista, natural de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de EDUARDO 
LOCATELLI e de VLADINÉIA ALVES DE GODOY LOCATELLI.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
SIDNEI   PELIZARI   e  VALDETE  CORRÊA  FRANCISCO,  sendo  SIDNEI PELIZARI,  divorciado,  
nascido  no  dia treze  de dezembro de um mil   e   novecentos   e   sessenta   e   sete  (13/12/1967),  de
nacionalidade  brasileira, ajudante de motorista, natural de Bela Vista  do  Paraíso  -  PR,  residente  
em  Conchal, Estado de São Paulo,   filho   de  HERCIDIAS  PELIZARI  e  de  CATARINA  MARÇON
PELIZARI;  e VALDETE CORRÊA FRANCISCO, divorciada, nascida no dia oito    de  setembro  de  
um  mil  e novecentos e sessenta e nove (08/09/1969),  de  nacionalidade  brasileira,  do lar, natural de
Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de GETULIO CORRÊA FRANCIS-
CO e de CONCEIÇÃO ANTONIO FRANCISCO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 14 de julho de 2023.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale
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Cultura divulga programação da segunda semana do 
Festival de Férias de Jaguariúna 

De Jaguariúna

Quem ainda não curtiu 
ou já está aproveitando 

o Festival de Férias de 
Jaguariúna vai ter mais 
motivos para não perder a 
programação recheada de 

atrações e eventos gratu-
itos. A Secretaria Munic-
ipal de Turismo e Cultura 
de Jaguariúna divulgou a 

programação da segunda 
quinzena de julho, com 
opções de entretenimento 
e lazer para todos os gos-
tos e idades.  

Na terça-feira, dia 18, 
vai ter oficina de escrita, 
às 19h, no Boulevard do 
Centro Cultural. Na quarta 
(19), é dia de cinema, com 
a exibição do filme “Red: 

crescer é uma fera”, às 
19h, no Teatro Municipal 
Dona Zenaide.

Na quinta, dia 20, 
haverá  contação de 
história, às 14h, na Bib-
lioteca Municipal. Às 19h, 
o Teatro Municipal vai 
exibir o filme “Mamma 
Mia 2 – Lá Vamos Nós de 
Novo!”.

Na sexta, dia 21, haverá 
o Projeto Férias Esco-
la das Artes, às 14h, no 
Parque Santa Maria, e a 
apresentação da peça “O 
Despertar da Primave-
ra”, às 19h30, no Teatro 
Municipal. Os ingressos 
devem ser retirados no 
teatro com uma hora de 
antecedência.
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Sicredi Dexis lança Plano Safra 2023-2024 
Evento de lançamento reuniu lideranças do agronegócio e produtores

Com expectativa 
de liberar volume re-
corde de R$ 3,2 bil-
hões, a Sicredi Dexis 
lançou o Plano Safra 
2023/2024. O evento 
ocorreu no dia 5 de 
julho, na nova sede da 
cooperativa em Mar-
ingá (PR) e contou com 
a participação de 350 
pessoas, entre pro-
dutores e lideranças 
do agronegócio, como 
presidentes e execu-
tivos de cooperativas, 
sindicatos, sociedades 
rurais e empresas do 
setor. Cerca de outras 
3.000 pessoas acom-
panharam o lançamen-
to online, que foi trans-
mitido para todas as 111 
agências da instituição 
financeira cooperativa 
no norte e noroeste do 
Paraná, centro e centro 
leste de São Paulo.

O evento teve pal-
estras de Paulo Her-
mann, que é ex-pres-
idente da John Deere 
Brasil, e Luis Veit, 
superintendente de 
Agronegócio do Siste-
ma Sicredi, além das 
participações do presi-
dente da Sicredi Dexis, 
Wellington Ferreira, e 
do diretor-executivo, 
Rogério Machado. O 
objetivo foi discutir as 
novidades e condições 
do Plano Safra, além 
de compartilhar infor-
mações sobre o agro-
negócio.

“Todos os anos faze-
mos o lançamento do 
Plano Safra. É impor-
tante levar essa infor-
mação aos associados, 
aos produtores rurais 
sobre os valores que 
estão vindo, juros, de 

onde vem o dinheiro, 
para dar a tranquili-
dade de que não vai 
faltar dinheiro. Não 
são as taxas de juros 
que gostaríamos, mas 
vai ter recuso para todo 
mundo e vamos con-
seguir atender toda 
a nossa demanda de 
crédito rural”, disse o 
presidente da cooper-
ativa.

N o  P l a n o  S a f r a 
2022/2023, a Sicredi 
Dexis liberou R$ 2,6 bi 
e atendeu 9.500 pro-
dutores rurais. Para 
este ano, a expectati-
va é ainda maior. Isso 
porque o governo fed-
eral anunciou volume 
recorde para o setor: 

R$ 441 bilhões, entre 
custeio e comercial-
ização, sendo R$ 364 
bi para a agricultura 
empresarial e R$ 77 
bi para a agricultura 
familiar.

A novidade é a re-
dução da taxa de juros 
tanto para pequenos 
produtores quanto 
para quem apresen-
tar o Cadastro Am-
biental Rural (CAR) 
validado com status 
de analisado, possuir 
produção orgânica ou 
agroecológica, utilizar 
de bioinsumos, possuir 
tratamento de deje-
tos nas granjas de suí-
no, energia solar nos 
aviários, rebanhos ras-

treados ou certificação 
de sustentabilidade, 
explica o gerente de 
desenvolvimento do 
Agronegócio da Sicredi 
Dexis, Vitor Pasquini.

Os recursos do Plano 
Safra podem ser usados 
para custeio da pro-
dução, na compra de 
animais de reprodução 
ou criação e ampliação 
de benfeitorias da pro-
priedade e também 
para investimentos, 
como aquisição de tra-
tores, colheitadeiras, e 
maquinários em geral, 
como pulverizadores e 
sistema de irrigação. “A 
Sicredi é uma institu-
ição financeira comple-
ta para o cooperado”, 

disse o diretor-exec-
utivo da cooperativa, 
Rogério Machado.

Todas as 111 agên-
cias da Sicredi Dexis 
contam com especial-
istas em agronegócio e 
ajudam os produtores a 
ter acesso aos recursos 
do Plano Safra.

SOBRE A SICRE-
DI DEXIS

A Sicredi Dexis (novo 
nome da Sicredi União 
PR/SP) é uma cooper-
ativa com 37 anos de 
história. Atualmente, 
a instituição financei-
ra possui 111 agências 
espalhadas por mais 
de 80 municípios na 
sua área de atuação: 
o norte e noroeste do 

Paraná, e as regiões 
centro e centro leste 
paulista, no interior 
de São Paulo. Atual-
mente, a Sicredi Dex-
is, maior cooperativa 
dentro do sistema Si-
credi, conta com 1.300 
colaboradores e 400 
mil associados, entre 
titulares, cotitulares e 
poupadores, que, como 
são sócios, têm partic-
ipação nas decisões e 
resultados.

SOBRE O SICRE-
DI

O Sicredi é uma in-
stituição financeira co-
operativa comprometi-
da com o crescimento 
de seus associados e 
com o desenvolvimento 
das regiões onde atua. 
Possui um modelo de 
gestão que valoriza a 
participação dos mais 
de 7 milhões de asso-
ciados, que exercem 
o papel de donos do 
negócio. Do total, 1,2 
milhão de novas asso-
ciações chegou nos últi-
mos 12 meses — núme-
ro que representa um 
crescimento de 14,6%. 
Por dia útil, uma média 
de 4,8 mil pessoas che-
garam ao Sicredi no 
último ano. O aumento 
acompanha a expansão 
da instituição finan-
ceira cooperativa, que 
hoje está presente em 
todo o Brasil em mais 
de 1.800 municípios. 
Com 2.500 agências, 
o Sicredi está presente 
fisicamente em todos 
os estados brasileiros 
e no Distrito Feder-
al, disponibilizando 
mais de 300 produtos 
e serviços financeiros.

Lideranças do agronegócio e produtores presentes no evento de lançamento do Plano Safra 
2023-2024

Wellington Ferreira - presidente da Sicredi Dexis

Luis Veit é superintendente de Agronegócio do Sistema Sicredi Paulo Hermann é ex-presidente da John Deere Brasil

Rogério Machado - diretor-executivo da Sicredi Dexis


